Betreff

Einschränkung Grillen im Westpark am See Nähe Rosengarten und Aufstellen von mehr

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

An warmen Tagen wirdim Westpark, Nähe Rosengarten rund um den See gegrillt. Das ist weder für die Enten, Gänse und anderen Tiere gut, wenn sie in einer CO2-Dunstwolke sind, noch für Spaziergänger. Viele Anwohner gehen aus diesem Grund auch an den warmen Wochenenden nicht mehr in den Westpark. Vorschlag: Grillzone ab Frühjahr 2022 wieder auf den ursprünglichen Bereich oberhalb des Sees reduzieren

Des Weiteren bitte ich darum, dass mehr Müllcontainer aufgestellt werden, damit der Müll nicht überall rumfliegt. Es ist weder für die Umwelt gut, noch für die Tiere, die den Müll anpicken oder fressen. Die bisher aufgestellten Müllcontainer reichen nicht aus.

Postimming, mehiteitlet